

# Première saison et déjà une montée pour les deux coachs

C'était la première saison de compétition pour ce nouveau club et pour leurs entraîneurs qui étrennaient leurs premiers galons : Clément Courtet et Adrien Trimaille.

« Avec Adrien c'était notre première saison en tant que coach, explique Clément Courtet. Moi j'avais déjà coaché les filles avec mon papa (Stéphane), mais là ce n'est pas pareil car je n'ai que 21 ans et on peut dire que quasiment tout l'effectif est plus âgé que moi. Ce sont des seniors et, de plus, ce sont mes amis. Au début j'étais très anxieux, mais j'ai réussi à me faire respecter. Avec Adrien on a réussi à faire comprendre qu'il y avait un côté foot où ils doivent nous écouter et un côté fête où on la fait ensemble. »

Les seniors auront donc eu

bien raison de faire la fête et d'écouter leurs entraîneurs sans mélanger flonflons et balcons.

## Dernière journée décisive

Une première à tous les niveaux pour l'US Laveron. Et pour un coup d'essai, quel coup de maître ! A l'ultime journée l'équipe gagne 6-1 contre Mouthe, finit première de son championnat et accède à la troisième division.

Un brin de présentation ? Capitaine : Kevin Dichamp. Goal (et président) : Julien Girard. Meilleur buteur : Jérémy Grillon. Point fort : la défense.

« La grande majorité des joueurs est originaire de La Rivière et quelques-uns habitent à Frasne et à Pontarlier. Mais pour moi ils sont tous de La Rivière, car toutes nos soirées on les passe ensemble. »



Le point fort de cette équipe ? La défense !